

# Première communion de Candice

Candice Udressy a fait sa première communion lors de la récente veillée pascale à Collombey. Aux côtés des trois nouveaux baptisés, elle portait aussi fièrement son vêtement blanc en rappel du baptême. Suite à sa première communion, nous l'avons revue à la messe et lui avons posé quelques questions.

**PROPOS RECUEILLIS PAR VALENTIN RODUIT**

**PHOTO: JADE DRANSART**

**Candice, tu as fait ta première communion à Pâques cette année, peux-tu nous expliquer pourquoi tu as fait ce choix ?**

Mon choix de faire ma première communion était purement personnel. Hormis le baptême à ma naissance, mes parents ne m'ont pas vraiment éduquée religieusement et ne m'ont jamais forcée à rien. Je recevais des signes de Dieu mais j'étais souvent réticente à son appel.

**Est-ce que tu as eu des témoins sur ton chemin de foi, des amis qui t'ont aidée à mieux connaître Dieu ?**

Je fréquentais une amie chrétienne avec qui j'ai fait ma première prière. Elle m'a beaucoup aidée et c'est notamment grâce à elle que j'ai assisté à ma première messe. Depuis je m'efforce de suivre l'enseignement puissant de Jésus-Christ.

**Qu'est-ce que tu trouves de plus parlant dans le message de Jésus pour nous ?**

Ce que je trouve le plus beau dans la religion c'est le sacrifice de Dieu pour nous: il a envoyé son Fils unique non pas pour nous juger mais pour nous sauver.

**Qu'est-ce que tu aimerais dire aux personnes qui ont des doutes au sujet de la foi ?**

Je pense que suivre Jésus n'est pas toujours facile. Soyez convaincu qu'il est parmi nous tous ! Lisez la parole et priez sans cesse. Que le Seigneur nous fortifie dans nos chemins de foi !



Candice Udressy.